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ATA- Reunião CACS – FUNDEB 16/julho/2021

Aos dezesseis dias do mês de julho de dois mil  e vinte, às nove horas, teve início a
reunião da Câmara do FUNDEB do Conselho Municipal de Angra dos Reis. Devido à
carência de mais participantes, a presidente da Câmara, senhora Giselly Lisboa realizou a
primeira chamada às nove horas e vinte e seis minutos, nesse momento contando com a
participação dos seguintes membros: Giselly Lisboa, Luís Claudio, Fernanda Sena, Eliana
Teixeira,  Sílvia  Lira,  Maria  Andreia  e  Alcir  Campos.  A pauta  deste  encontro  virtual,
realizado pela plataforma google meeting, é a prestação de contas do transporte marítimo
para nossos alunos das escolas municipais. Giselly deu início a reunião perguntando se
os participantes realizaram a leitura do documento enviado,arquivo com toda a prestação
de contas.  Os participantes informaram ter apreciado parte do documento, visto que ele é
bastante extenso. Então o presidente desta Câmara prosseguiu informando que em sua
análise da prestação de contas detectou que o ISS que não foi recolhido de quatro notas
dos anos de dois mil e dezesseis e dois mil e dezessete vieram na prestação de contas
agora.  Ressaltou que a informação da falta de cobrança foi  registrada no parecer  da
prestação dos respectivos anos. As notas sem recolhimento do ISS são: nota número
1154, no valor de R$638,40 (seiscentos e trinta e oito reais e quarenta centavos) e, nota
número 1165 no valor de R$ 739,20 (setecentos e trinta e nove reais e vinte centavos),
nota número 1180 no valor de R$ 638,40 (seiscentos e trinta e oito reais e quarenta
centavos), totalizando R$2016,00 (dois mil  e dezesseis reais). Giselly colocou também
que a prestação de contas de dois mil e vinte se refere somente aos três primeiros meses
do respectivo ano, visto que em março entramos em pandemia e o serviço foi suspenso.
Para a prestação de contas de dois mil e vinte temos saldo de R$97,569,62, creditado em
conta  R$69.1989,23  e  rendimento  de  R$259,63  Após  a  explicação  da  Presidente  da
Câmara, senhora Giselly Lisboa, o questionamento dos membros participantes foi a razão
da cobrança deste recolhimento acontecer tão tardiamente. A presidente confirmou que
após conferência da prestação de contas verificou que as despesas e que o recolhimento
do  ISS  foi  pago  parte  com  verba  do  programa  e  parte  com  o  salário-educação.
Totalizando 11 notas.  Para  esclarecer  a  dúvida  sobre  esse recolhimento  tardio  e  sua
legalidade, a presidente Giselly Lisboa, atendendo a solicitação dos membros presentes,
convidou a senhora Renata responsável pelo transporte marítimo da secretaria municipal
de educação. Renata esclareceu que após uma revisão nas prestações de conta devido
ao  SUPERÁVIT  essa  irregularidade  foi  detectada,  apesar  do  conselho  municipal  de
educação  ter  sinalizado.  Depois  dos  devidos  esclarecimentos  Giselly  agradeceu  a
participação e contribuição de Renata, e liberou a mesma que tinha outras demandas a
cumprir. Eliana Teixeira também saiu neste momento, visto que o titular de sua categoria
estava  presente  nesta  reunião.  A presidente  falou  que  não  percebeu  problema  no
pagamento  do ISS,  e  indagou os  presentes  sobre  o  fechamento  do parecer  sobre  o
fechamento desta prestação de contas. Silvia Lira colocou que o parecer deve ir  com
ressalvas  registrando  o  recolhimento  tardio  do  ISS  e  Luís  Cláudio  concordou.  O
presidente do conselho municipal de educação reafirmou a necessidade do conselho e a
câmara  do  FUNDEB  possuírem  assessoria  jurídica  e  contábil.  A câmara  então  por
unanimidade solicitou ao presidente do mesmo, que realizasse contato com o ministério
da educação para maiores esclarecimentos. A presidente da câmara da FUNDEB, Giselly
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Lisboa, acordou com os participantes desta reunião que iria a sede do conselho municipal
de educação para verificar as prestações de conta dos anos dois mil e dezesseis e dois
mil e dezessete então solicitaria apoio do ministério de educação e depois daria retorno
sobre o resultado de suas ações. Dito isto, e com a concordância de todos os membros
finalizamos a reunião às dez horas e trinta minutos acordando que retomaremos a análise
da prestação de contas do transporte marítimo de dois mil e vinte o mais breve possível.
Sem nada mais a tratar, eu, Sílvia Almeida Lira, diretora titular das direções das escolas
municipais de Angra dos Reis, li, encerrei e encaminhei esta ata à presidente da Câmara
do FUNDEB para posterior assinatura dos representantes. 
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